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Francisco José Olalla paseando por las calles de Roma./E.M.

«Mis padres asistirán a la
ordenación desde el Cielo»

Nació en Lerma (Burgos) hace 38 años. Le encanta la música heavy, y es cinturón marrón de kárate. El vera-
no del año 1993, mientras estudiaba Económicas en Valladolid, acudió con otros estudiantes a colaborar en
la atención de un centro de disminuidos psíquicos en Portugal y por su cabeza comenzó a rondar una nueva
melodía, y decidió incorporarse al Opus Dei. Antes de ir a Roma para estudiar Teología ha llevado las cuen-
tas de una fábrica de piensos y ha impartido cursos para camioneros en paro en un centro de Santander.

FRANCISCO JOSÉ OLALLA • Economista y futuro sacerdote

ENRIQUE MUÑIZ /ROMA

El próximo sábado monseñor
Javier Echevarría, obispo y

Prelado del Opus Dei, ordenará
como sacerdotes a 38 fieles del
Opus Dei, procedentes de 18 paí-
ses de los cinco continentes. En-
tre ellos se encuentra el econo-
mista natural de Lerma, Francis-
co José Olalla.

¿Se ordena sacerdote un chi-
co de Lerma que tuvo cresta y
camisetas negras?

No sé si se puede decir que
sea «un chico». Lo seguro es que
no llevo cresta -la llevé, pero po-
co tiempo porque mi padre dejó
de hablarme- y que mi gusto por
las camisetas negras ya tuve que
moderarlo cuando empecé a tra-
bajar; pero sí que es exacto que
soy de Lerma y que me ordeno
sacerdote el próximo sábado, lle-
no de propósitos de servir a la ta-
rea evangelizadora que con tanta
fuerza propone Benedicto XVI si-
guiendo el eco de Juan Pablo II.

¿Vivió en Roma el falleci-
miento de Juan Pablo II?

Sí. Es lo más impresionante
que he vivido en mi vida. Recuer-
do detalles tan nimios como
dónde estaba cuando recibí la
noticia, el recorrido que hice pa-
ra llegar a la Plaza de San Pedro o
incluso que iba con un estudian-
te keniano que se llama Anthony
Gichuki. Fue realmente fabuloso
el espectáculo de piedad que se
vivió en torno a la marcha al Cie-
lo de Juan Pablo II, y algo seme-
jante podría decirse de los días
siguientes, de la elección de Be-
nedicto XVI y el inicio de su pon-
tificado. Gracias a Dios es algo
que se pudo seguir desde cual-
quier punto del planeta por la te-
levisión. Me considero un privi-
legiado por haber podido vivir
aquí en directo esos días tan lle-
nos de esperanza hacia el futuro
de la juventud y de la Iglesia: me
parecen un marco realmente
perfecto para el inicio de mi tra-
bajo como sacerdote, para el que
por cierto cuento con las oracio-
nes de mis paisanos.

¿Tiene algún recuerdo espe-
cial de Lerma?

Muchísimos; pero sentiría de-
cepcionar al que esperase que es-

tuvieran especialmente asocia-
dos a mi futuro. Por ejemplo, hi-
ce alguna vez de monaguillo en
el convento de San Blas de las
madres dominicas, pero me dor-
mí y fui relevado del encargo;
tampoco fui un alumno especial-
mente ejemplar en el Colegio Pú-
blico Pons Sorolla y tuve algún
que otro desencuentro con los
sacerdotes que daban las clases
de religión... a los que ahora pi-
do excusas por mis rebeldías ju-
veniles. También recuerdo, por
supuesto, las representaciones
vivientes por las calles durante la
Semana Santa, o la catequesis de
don Martín y don Félix en la Pa-
rroquia de San Pedro, o los inter-
minables partidos de fútbol en la
Plaza del Mercado Viejo; pero so-
bre todo, al pensar en Lerma, me
acuerdo de mis padres, que
«asistirán» a mi ordenación des-
de el Cielo, porque ya fallecieron,
y sé que estarán especialmente

orgullosos de mí ese día.
¿Sueña con los frutos de su

trabajo como sacerdote?
Tal vez sea demasiado caste-

llano para perderme en sueños;
pero sí, sin duda afronto el futu-
ro con toda la esperanza. Ahora
tal vez sueño más con los deta-
lles de mi tesis doctoral en Teo-
logía Dogmática sobre las Analo-
gías Trinitarias en San Ambrosio
de Milán; pero por su puesto que
sueño también con mi trabajo
como sacerdote donde haga fal-
ta... y también doy gracias a Dios
por cómo me ha ido llevando por
donde yo menos hubiera imagi-
nado cuando era chaval. Creo
que mi vocación a la Obra nació
en el verano del 93, durante un
curso universitario en el que
atendíamos a chicos en el «Cen-
tro de Deficientes Joao Paulo II»
de Fátima, y sí que sueño con
abrir panoramas semejantes a
los que yo descubrí ese verano.

EFE / VIENA
La organización religiosa Opus Dei
celebra estos días en Viena el 50
aniversario de su llegada a Austria
y a países de Europa del Este con
una exposición que, bajo el título
«Ser cristiano en la vida cotidia-
na».

Según explicó el vicario general
del Opus en Austria, Martin Schlag,
el objetivo principal del programa
con motivo del cincuentenario es
trabajar en la imagen de la organi-
zación en Austria para combatir
los prejuicios, como los ha propa-

gado el libro El código DaVinci y la
película del mismo título.

Schlag rechazó las categorías
de «conservador» o «progresivo»
para Opus Dei y subrayó que no se
trata de una «organización secre-
ta» de la Iglesia, como se dice.

El Opus Dei celebra medio siglo
de presencia en Europa Central

M.U. / MADRID
El Santo Padre, Benedicto XVI, ha
nombrado a la presidenta de Ma-
nos Unidas Begoña de Burgos Ló-
pez, miembro del Consejo Ponti-
ficio (Cor Unum).

Cor Unum es el organismo de
la Iglesia Católica encargado de
tratar, siguiendo los principios del
Evangelio, los problemas relacio-
nados con la solidaridad y pro-
moción humana. Cor Unum, ade-
más, coordina las energías y las
iniciativas de caridad del Pueblo
de Dios y de las instituciones ca-
tólicas que se dedican a ayudar
a los pueblos necesitados. Es un
instrumento ejecutivo del Santo
Padre cuando Él emprende espe-

ciales iniciativas humanitarias en
caso de calamidad o en el campo
de la promoción humana inte-
gral.

Desde su creación por el Pa-
pa Pablo VI, el 15 de julio de 1971,
este Consejo Pontificio ha conta-
do casi siempre con la aporta-
ción de Manos Unidas a través
de la presencia de una persona
cualificada y representativa de la
Organización. El Papa Benedicto
XVI, a través de monseñor Paul
Joseph Cordes, presidente de Cor
Unum, ha confiado en Begoña
de Burgos para representar a Ma-
nos Unidas en el Consejo Ponti-
ficio durante el quinquenio
2007-2012.

El Consejo Pontificio es un organismo
ejecutivo del Papa en iniciativas humanitarias

La presidenta de Manos
Unidas, Begoña de
Burgos, designada
miembro del Cor Unum

Arquitecto y madre de 4 hijosh

Begoña de Burgos López fue elegida presidenta de la organización, en
la Asamblea General de Manos Unidas celebrada en mayo de 2006, pa-
ra los próximos tres años.

Está casada y es madre de cuatro hijos. Arquitecto de profesión, na-
cida en Málaga en 1950, ha trabajado durante más de dos décadas en
diversas empresas llevando a cabo proyectos de arquitectura, rehabilita-
ción y urbanismo. Durante este tiempo ha compaginado la actividad
profesional con diversas labores de voluntariado en diferentes ámbitos
(albergues, catequesis, acompañamiento de alumnos...).

Desde 2002 colabora en Manos Unidas, primero en la Delegación
de Madrid, fundamentalmente en comunicación y desde 2003 en los
Servicios Centrales siendo Secretaria de la Organización, responsabili-
dad que simultanea actualmente con la de Coordinación del Área de
Comunicación y Presencia Pública. Es miembro de la Comisión Perma-
nente, máximo órgano directivo de la ONG entre Asambleas.

Begoña de Burgos ha recibido el nombramiento del Papa./FOTO: MANOS UNIDAS
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